



2011年3月吉日

全日本拳法会本部

053-439-7958



東日本大震災 心よりお見舞い申し上げます。

3月11日に発生した巨大地震は、東日本に甚大な被害ももたらしました。東北拳法会においても道場が壊れ稽古が出来ない状況にあります。通う手段もなく各自が個人で練習をしなくては、ならない状況にあります。更には、3月24日現在、2名の会員の安否が不明との連絡が高橋学指導員より入っています。先ずは、被災に遭わなかった私たちは、心して稽古ができる事に感謝しなくては、なりません。

亦、衷心より地震お見舞い申し上げます。

全日本拳法会 会長 浅井隆夫



世界各国の拳法会関係者よりの義援金や暖かいご支援の言葉にお礼申し上げます。

フランス、スペイン、ドイツ、ルーマニア、ニュージーランド、オーストラリア、インドネシア、ネパールなど各国から支援が寄せられています。ニュージーランドCHCH大震災と共に支援が寄せられています。



募金活動の様子

各道場で活発に支援運動
が行なわれました。

子どもたちや父兄のボランティア精神の高さに感激です。
名古屋地区は、金山駅で街頭募金をしました。



ヨーロッパ拳法会のFaceBookを紹介！

<http://es-es.facebook.com/pages/European-Kenpo-Kai-Organization-EKKO/145744548819177>

ヨーロッパ拳法会のフェースブックがあります。

皆様にご紹介します。



2011ヨーロッパ選手権 in Basque



Europe Kenpo Kai Honbu have 2011 Basque kenpo kai Championship. This Championship was held in the Basque country. It has been succeeded and more than 150 competitors coming.

Europe Kenpo Kai 2011年バスケットボール選手権大会が開催されました。参加選手150名で有意義な大会でした。(ヨースカルエイリア・2月20日)



予定

2011年度全国選抜拳法選手権は、8月7日浜松市可美総合センターで開催！

5月22日 野外体験学習 名古屋地区担当

6月 5日 昇段昇級審査 本 部

8月 7日 2011年度全国選抜選手権併に第35回東海地区拳法選手権大会



世界のニュース



拳法会が軸となりヨーロッパでは、アメリカン拳法空手、空手道などの連合組織化が



Fatta先生がスマス 南アジア拳法会組織が
女子指導員と結婚 強化の動き！



南アジア戦争孤児院を訪問
文具などを提供。



「非行の原因は、大人と親にある。」をテーマに講演 3月14日 浜北ロータリークラブ

世界拳法会連盟会長 大橋千秋

非行:こどもは、金儲けの手段!「携帯電話」「学習塾」…親や大人が原因

青少年健全育成につき浜北ロータリークラブで講演依頼を受け江戸時代と現在の環境について調べてみました。この中で子供を取り巻く環境の変化に着目しました。

先ず、世界と日本の違い。

1. 日本には、支配的な宗教がない。
2. 日本には、「世間様」がある。

「そんな事をしていたら世間様がなんと言う！」…これである。「世間」が道を教えるツールであり手段でもある。

世界1の教育水準を誇った「江戸時代と現代」の違い。

江戸時代

1. 世間様(地域)が色濃く残っていた。
2. お手伝い教育で買い物に行くと「よく来たねえ～偉いねえ～」と飴やお駄賀をくれた。
3. 出産で母親が死ぬため父親が子育てに積極的だった。(10万回の出産400人が死亡)
4. 寺子屋教育に黒板はなく先生が回って指導しお金でなく「米や野菜」が代価となった。
5. 「子曰く、少年老い易く学なりがたし、一寸の光陰…」と道を教えた。



現代

1. 近所の交流がなく世間様が薄れた。
2. お手伝い教育で買い物に行っても「消費者・金儲けの手段」としてレジで扱われる。
3. 出産での母親の死亡率が10万回で3人となった。父親がいなくても母親で育てられるようになつた。
4. 「現代学習塾」となり入試対策の金儲けとなつた。
5. 入試には、道(道徳的な心・教え)は、不要となつた。「少年」「老い」「易く」を断片的に覚えることが重要となつた。

もちろん携帯電話などは、なかった。携帯犯罪が増えているが与えているのは、親であり、大人が子供を消費の対象としている。スポーツも同じで消費、金儲けの手段となっている。サッカー、野球も更には、相撲や競輪など八百長問題に発展している。

大人が子供を金儲けの手段とし教育と区別する節操を失っている。

親・大人が考え方改めない限り子供を正しく育てられない。

寺子屋教育



子育ては、父親！



2011南アジア武道研究会へ日本から5名がネパールを訪問！



平和維持活動 武装警察軍の武道教科
拳法会が正式採用



2月4日から2月10日まで三方原道場高見裕行師範代を軸とし5名が日本からネパールへ2011南アジア武道研究会へ出席しました。環境学、武道学と共に学ぶことが目的で交際親善、技術指導においても大きな成果が上げられたと確信します。



武装警察部隊Armed Police Force (APF)卒業式をジャラナス・カナル首相が謁見



会員をご紹介下さい！

電話053-439-0909

礼徳とチームワーク